Le ministre des affaires étrangères de l'Arménie effectue une visite officielle à Cuba



La Havane, 10 janvier (RHC)- Le ministre des affaires étrangères de l'Arménie, Eduard Nalbandian, a visité la Vieille Havane dans le cadre de la visite officielle qu'il effectue à Cuba et qui prendra fin le 12 janvier. Le programme de la visite inclut des rencontres avec des membres du gouvernement de notre pays.

Eduard Nalbandian a été accueilli par Lesbia Menéndez, fonctionnaire du Bureau de l'Historien de la Ville de La Havane qui lui a expliqué le processus de restauration entrepris dans la partie la plus ancienne de notre capitale, proclamée Patrimoine de l'Humanité par l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture.

Le ministre arménien des affaires étrangères a reçu des informations sur les travaux qui ont permis de ranimer la zone, de restaurer son patrimoine historique et culturel et d'élever la qualité de la vie de sa population.

Suivant le chronogramme de sa visite, Eduard Nalbandian présidera, aux côtés de son homologue Bruno Rodríguez, des conversations officielles au siège du ministère cubain des affaires étrangères et il aura des entretiens avec d'autres autorités comme le vice-président du Conseil des Ministres, Ricardo

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/10880-le-ministre-des-affaires-etrangeres-de-larmenie-effectue-une-visite-officielle-a-cuba$



Radio Habana Cuba